

令和4年1月20日

お取引先各位

株式会社ミツイバウ・マテリアル
代表取締役社長 三井陽介

新型コロナウイルス陽性事例の発生について

弊社社員1名について、新型コロナウイルスの陽性反応が確認されましたので、下記の通りお知らせ致します。

記

1.当該社員：陽性者1名、濃厚接触者1名

2.陽性社員の勤務等：

1月17日(月) 通常勤務

1月18日(火) 通常勤務

1月19日(水) 早朝より体調不良のため休暇取得。

病院にて受診し、夕刻抗原検査にて陽性と判明。

3.現在の状況

保健所の調査の結果、業務上での濃厚接触者の疑いのある社員は1名のみであり、1月20日現在、自宅待機にて経過観察中です。陽性社員につきましては、内勤者であり、当該期間は終始経理室での業務に従事していたため、社内・社外ともに接触者も限定的でありました。

なお、業務上、接触があった社外の方には直接ご連絡をさせて頂いておりますが、濃厚接触者の判定はありませんでした。

今後も感染拡大防止を最優先に考え、所轄保健所と連携を図り、かねてより実施しておりました感染防止対策に徹底して取り組んで参ります。

4.感染防止対策

a.三密の回避

b.手洗い・うがい・消毒の励行、出社前検温の実施

c.マスクの着用、アルコール・次亜塩素酸水での消毒の徹底

d.定期的な換気、パーティション・空気清浄機の設置

e.不要不急の出張等の中止

f.Web ミーティングの積極的な活用

g.テレワークの実施

以上

新型コロナウイルス感染に関して、弊社は速やかに情報を開示する方針です。

お取引先の方々をはじめとする関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。